

التاريخ: 02 مايو 2013

الرقم: 2013/LD/001

السيد حسن عبد الرحمن السركال المحترم
نائب رئيس تنفيذي - رئيس تنفيذي العمليات
رئيس قطاع العمليات
سوق دبي المالي
دبي - الإمارات العربية المتحدة

تحية طيبة وبعد،،

الموضوع: الإفصاح عن خبر صحفي

نرجو الاطلاع على الخبر الصحفي المرفق.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،




واصل الفاخوري
المستشار العام للمجموعة



أرابتك القابضة (ش.م.ع.)

Arabtec Holding (PJSC)

أرابتك تعين غوردون جاك مديراً تنفيذياً للمعلومات

أبوظبي، 1 مايو، 2013 - أعلنت شركة أرابتك القابضة ش.م.ع.، إحدى الشركات الرائدة المختصة في المشاريع المعقدة في منطقة الشرق الأوسط وشمال أفريقيا، اليوم عن تعيينها غوردون جاك مديراً تنفيذياً للمعلومات، ليتولى قيادة أعمال قسم أنظمة المعلومات والإشراف على مساهمته في أعمال الشركة، فضلاً عن إدارة عمليات توظيف التقنيات والولوج إلى المعلومات، وإدارة النظم المدمجة في كافة أنحاء المجموعة، والتي تعد ذات أهمية بالغة لدعم أهداف المجموعة الاستراتيجية والتشغيلية.

وينضم السيد جاك إلى شركة أرابتك حاملاً معه ما يربو على 30 عاماً من الخبرة في مجال تقنية المعلومات، حيث تولى إدارة عمليات ضخمة لتغيير برامج تقنيات المعلومات في مجموعة من كبرى المؤسسات العالمية، بما في ذلك عمليات الدمج والاستحواذ. كما ترأس محادثات وإدار علاقات مع كبرى الشركات العاملة في مجال خدمات تقنية المعلومات، بما في ذلك HP و SAP و IBM ومايكروسوفت وأوراكل.

هذا ونظراً لأهمية الدور الذي تلعبه تقنية المعلومات في مسيرة تطور الشركات والمؤسسات، تعكف أرابتك على توظيف بنية تحتية رائدة لتقنية المعلومات، من شأنها رفع كفاءة العمليات التشغيلية للشركة والمشاريع التي تسلمها، مما سيمكن الشركة من الاستفادة على أكمل وجه من مخططاتها الاستراتيجية للنمو التي تتمحور على تنمية أعمال أرابتك الحالية، والتوسع في مجالات النفط والغاز والطاقة والبنى التحتية، فضلاً عن المساكن منخفضة التكلفة.

وفي تعليق له على الموضوع، قال حسن اسميك، العضو المنتدب والرئيس التنفيذي لشركة أرابتك: "يسعدنا انضمام غوردون إلى فريق عملنا خلال هذه المرحلة المفصلية من نمو الشركة، حيث تضيف خبراته الواسعة في مجال تقنية المعلومات القيمة اللازمة لتحقيق مخططاتنا الاستراتيجية الطموحة وأهدافنا التشغيلية، من خلال رفع مستويات الولوج إلى المعلومات ومشاركتها في مختلف أرجاء المجموعة."

هذا وتولى السيد جاك قبل انضمامه إلى أرابتك منصب نائب رئيس ورئيس منصة إدارة الموارد المؤسسية لدى نوكيا، حيث عمل على قيادة فريق عمل مؤلف من 200 خبير في مجال تقنية المعلومات، وكان مسؤولاً عن تطوير وإدارة نظم العمليات التجارية الإلكترونية للشركة.

وقبل انضمامه إلى نوكيا، تقلد السيد جاك مناصب عدة في شركة الخطوط البريطانية، وكان مسؤولاً عن نظم عالية الكفاءة لتقنية المعلومات لعمليات الشركة العالمية، كما تولى من خلال منصبه كمدير لتحسين عائدات المبيعات العالمية للشركة، دور محوري في تعزيز نجاح الشركة في منتصف التسعينيات من القرن الماضي.



أرابتك القابضة (ش.م.ع.)

Arabtec Holding (PJSC)

نبذة عن أرابتك القابضة:

تختص شركة أرابتك التي تتخذ من دولة الإمارات العربية المتحدة مقراً لها، في الأعمال الإنشائية للمشاريع الضخمة والمعقدة، بما في ذلك الأبراج التجارية والسكنية، ومشاريع البنى التحتية وقطاع النفط والغاز.

ونفذت الشركة مجموعة متنوعة من المشاريع الإنشائية البارزة، مثل تشييد برج خليفة، وهو أعلى مبنى في العالم، وفندق قصر الإمارات، فضلاً عن المشاريع التقنية، مثل المطارات ومرافق النفط والغاز.

تملك أرابتك القابضة سجلاً حافلاً بالإنجازات، وتلتزم بتسليم مشاريعها وفقاً للجدول الزمني والميزانية المحددة، الأمر الذي أسهم في تنمية أعمال الشركة بسرعة مطردة خلال الأعوام الماضية، واقترن اسمها بالجودة، الأمر الذي انعكس إيجاباً على أسعار العقارات الجاهزة التي نفذتها الشركة.

تعمل الشركة في الوقت الراهن على مجموعة من أبرز المشاريع الإنشائية في منطقة الشرق الأوسط، بما في ذلك متحف اللوفر أبوظبي، ومشروع مشيرب في قلب العاصمة القطرية الدوحة، كما توسع الشركة أعمالها في مناطق جغرافية جديدة.



أرابتك القابضة (ش.م.ع.)

Arabtec Holding (PJSC)

Arabtec Holding appoints Gordon Jack as Chief Information Officer

Abu Dhabi, UAE, May 1 2013 – Arabtec Holding PJSC (“Arabtec”), a leading construction company in MENA specialising in complex projects, announced today the appointment of Gordon Jack as Chief Information Officer to lead the overall strategic direction and business contribution of the information systems function and manage the implementation of technology, information accessibility and integrated systems which are essential to the strategic and operational objectives of the group.

Gordon Jack joins Arabtec with over 30 years of experience as a senior IT professional, having directed major change programmes in large global organisations, including mergers and acquisitions. He has also led negotiations and relationships with major IT service providers including Hewlett Packard, SAP, IBM, Microsoft and Oracle.

Arabtec recognises the integral role that information technology plays in the growth story of any company. Creating a world-class IT infrastructure that improves operational efficiency and the quality of delivery that will enable the company to achieve the full benefits of its - growth strategy which includes growing its existing business and expanding in oil & gas, power and infrastructure as well as affordable housing.

Hasan Abdullah Ismaik, Managing Director and CEO of Arabtec Holding said: “We are delighted to welcome Gordon during this significant time in our company’s growth. His wealth of IT experience is essential to our ambitious strategic and operational goals enabling increasing access and collaboration of information across the group.”

Gordon Jack was most recently Vice President and Head of Enterprise Platform Management (EPM) for Nokia Corporation where he was responsible for leading a team of 200 IT professionals in developing and managing e-commerce operational environments and architecture.

Prior to joining Nokia, Gordon Jack worked progressively through British Airways, delivering effective IT operations and integrated systems worldwide. As the company’s Revenue Optimisation Manager of World Sales, he played a key role in the company’s substantial success in the mid-1990s.

About Arabtec Holding

Arabtec Holding PJSC is a UAE-based construction company specialising in complex projects, including high-rise commercial and residential development, infrastructure and oil and gas.



أرابتك القابضة (ش.م.ع.)

Arabtec Holding (PJSC)

The company delivers demanding projects, ranging from iconic buildings such as the world's tallest building, the Burj Khalifa in Dubai and Abu Dhabi landmark, the Emirates Palace Hotel, to technically challenging work on airports and oil and gas installations.

Arabtec Holding's strong track record and commitment to timely and cost-efficient delivery have contributed to rapid growth in recent years and a reputation for quality that has often translated into a market-led pricing premium for completed projects.

The company is currently working on some of the most prestigious projects in the Middle East, such as the Louvre Abu Dhabi and a regeneration project in the centre of the Qatari capital Doha, and is also expanding into other regions.

For further information, please visit www.arabtecholding.com